

# ふじみだより



令和7年7月号



今年の暑さは格別ですね。皆様、お変わりはありませんでしょうか。富士見台特養でも、エアコンを使用する季節となりました。皆様におきまして、十分に水分補給をし熱中症を予防していきましょう。

※先月の施設での活動では、「ファッションショー」「ドッグセラピー」を行い入居者様に大好評でした♪



## ★施設からのお知らせ★

- 6月15日、施設にて家族懇談会を開催しました。たくさんのご家族、ご関係者にご参加いただきました。
- 6月18日、東京都議会議員選挙の不在者投票を施設にて実施し、希望者にご参加いただきました。



家族懇談会の様子

今月のリレーエッセイは「所 優花」さんです。



皆様、はじめまして！ 4月より2階介護士になりました、所優花(ところ ゆうか)と申します。

大学では、社会福祉を4年間学んでおりました。介護は未経験からのスタートで、慣れないことも多いですが毎日に新鮮さを感じています。

先輩方に丁寧に教えていただきながら、できることを増やしていくために頑張っています。

趣味は、自宅でお菓子を作ってたべることです。つい先日も、レモン味のパウンドケーキを作りました。暑い今の時期にぴったりなさわやかな味で、とってもおいしかったです。

また、書道を12年間習っていたので、筆で字を書くことも大好きです。お客様とも一緒にできる機会があれば嬉しいです！

まだまだ未熟でご迷惑をおかけすることもあると思いますが、皆様に信頼していただけの介護士になるために頑張ります。これから、どうぞよろしくお願いいたします。

次のバドンは「遠藤 真希子さん」にパスします！